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- В 2018 году у нас отмечается наименьшая криминальная активность за последние
десять лет, - сообщил он. - Руководством полиции постоянно проводилась работа по
улучшению качества при расследовании и раскрытии преступлений. В результате
удалось добиться увеличения раскрытых преступлений на 1,6%.

  

В 2018 стало меньше тяжких и особо тяжких преступлений. В общей структуре по
количеству, как и прежде, лидируют кражи. Отделом ведется обширная
профилактическая работа по всем направлениям, в том числе, по
интернет-мошенничеству. Ведь это разряд преступлений, которые сложно
раскрываются. В 2018 году было совершено 228 преступлений, связанных с незаконным
оборотом наркотиков. Пресечена деятельность трех преступных групп, занимавшихся их
распространением. Изъято 140 кг марихуаны, 4 кг гашишного масла. Количество
преступлений, совершенных в общественных местах, снизилось на 15%. В этом
направлении стражам порядка помогают дружинники, отметил начальник белогорской
полиции. Всего в 2018 году было проведено 252 совместных патрулирования улиц,
дружинники участвовали и при проведении 198 городских мероприятий. С их участием
выявлено 308 административных правонарушений. Такие результаты достигнуты
благодаря эффективному взаимодействию с муниципалитетом, подчеркнул Давид
Авидзба.

  

Глава Белогорска Станислав мелюков, выступая перед белогорскими полицейскими,
отметил, что Белогорск впереди не только по общим оценкам социально-экономического
развития, но и в вопросе безопасности, соблюдения правопорядка. Глава города
поблагодарил начальника отдела и личный состав за высокий уровень взаимодействия,
несколько сотрудников были отмечены почетными грамотами главы.

  

Кроме этого Станислав Мелюков предложил активизировать работу по проекту
«Безопасный город» и до 1 февраля создать рабочую группу, чтобы систематизировать
видеонаблюдение в городе, объединив все в единую сеть, а затем выработать
дорожную карту и техническое решение. Это позволит снизить процент правонарушений
и повысить раскрываемость. Глава также предложил отделу присоединиться к проекту
«Открытый муниципалитет». Начальник отдела выразил готовность сотрудничать в этих
направлениях, сообщает информационная программа «Будни».
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